

l'eau de Lourdes avec son pain. A la même époque, un bûcheron rochien s'acheminait également à Lourdes. En 3 mois, il fit ses 600 lieues, et au retour, il se déclarait prêt à recommencer.

—D'après le tableau général, les membres du clergé séculier de l'Archidiocèse de Québec sont au nombre de 366. Le doyen d'âge et d'ordination, est M. l'abbé Louis Antoine Proulx, âgé de 80 ans, et prêtre depuis le 22 septembre 1832.

—La première retraite ecclésiastique, cette année, a été suivie par 188 prêtres, et la seconde par 69.

Les Acadiens de la Nouvelle-Ecosse vont, paraît-il, avoir bientôt leur collège. Les RR. PP. Blanche et Morin sont arrivés, et doivent commencer immédiatement les fondations de la nouvelle maison, qui sera probablement bâtie en face de l'église de Sainte-Marie. Ces Pères seront chargés en même temps de la desserte des paroisses de Ste Marie et de Saulnierville. Ils appartiennent à l'Ordre des Bédistes, fondé à Caen, en 1643, par le R. P. Endes. Tous les vrais amis des Acadiens apprendront cette nouvelle avec bonheur.

M. l'abbé Boutin, qui avait obtenu la permission d'aller exercer le ministère aux États-Unis, reste curé de S. Martin, et M. Thiboutot qui devait lui succéder à S. Martin, retourne à l'île d'Anticosti.

M. l'abbé E. Meunier, de Joliette, a accepté une cure dans le diocèse de London; M. l'abbé D. Houdo est nommé curé de S. Léon de Maskinongé et M. le chanoine Tessier est transféré à Louiseville.

Le S. Siège vient de créer, au Nord-Ouest, le vicariat apostolique de la Saskatchewan,

S. E. le Cardinal Taschereau a fait, la semaine dernière, la bénédiction d'une magnifique cloche à S. Anselme, et béni solennellement le Couvent de S. Michel, dimanche dernier.